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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie steht es um das Vegesacker Bad? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie beurteilt der Senat den derzeitigen Zustand des Vegesacker Hallenbades?  
 

Wie hoch beziffert der Senat die Investitionskosten bei einer mögli-
chen Sanierung des Bades? 

 
Inwieweit kommt für den Senat ein Neubau des Bades in Frage?  

 
 
 

Detlef Scharf, Marco Lübke, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der 
CDU 


